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Cambia la guida della Nuova Pro Loco di Lovere. Luciano Arrighetti  passa il
timone a Renato Spelgatti, 49 anni di Lovere, sposato con tre figli. Le elezioni del
nuovo direttivo si sono svolte martedì 26 gennaio scorso. In consiglio ci sono volti
nuovi, ma anche alcuni nomi conosciuti, a partire dall’ex presidente Arrighetti e
dallo  stesso  Spelgatti.  Tra  le  conferme  ci  sono  anche  Fabrizio  Delvecchio
(vicepresidente), Eleonora dell’Anna (segretaria) e Tarcisia Zenti. Mentre i nuovi
arrivi sono: Giulia Conti, Federico Delvecchio, Andrea Molendi, Stefano Moretti,
Francesca Pedrinola e Erica Spadari.
«Nel nuovo direttivo ci sono molte persone nuove che facevano parte del gruppo
giovani e che ci hanno aiutato molto negli ultimi anni. Credo che la loro presenza
porterà  brio  e  nuove  idee»  dice  il  neopresidente  Spelgatti  -.  E  rispetto  al
programma il  neopresidente  anticipa:  «Tra  pochi  giorni  ci  incontreremo per
stilare le iniziative per l’anno prossimo. Per certo torneranno la manifestazione
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“Mangi in piazza” promossa con i commercianti in autunno, e il Palo dei Rioni,
che vogliamo consolidare con nuove gare per coinvolgere di più il paese. Oltre
agli appuntamenti più goderecci vogliamo portare qualcosa di nuovo che porti a
Lovere più persone. Cercheremo di coprire tutti i mesi dell’anno, in modo da dare
un’offerta turistica». «Chi mi ha preceduto ha fatto un ottimo lavoro – aggiunge -
. Il nuovo direttivo crea un giusto mix tra chi ha più esperienze e i giovani. Ci sono
le premesse per fare bene anche in futuro».

 

 


